Zu Gast im ehemaligen Paradies



15. – 18. August 2024

Unser Überraschungswochenende findet in diesem Jahr an der Weinstraße und in der Domstadt Speyer statt.

Wir fahren mit der Deutschen Bahn in der 1. Klasse und werden in der Kurstadt Bad Dürkheim im "Mercure Hotel an den Salinen" wohnen. Mit unserem Standquartier hier haben wir die Möglichkeit, mit öffentlichen Verkehrsmitteln, zum einen eines der größten Weinfeste an der Weinstraße, die "Deidesheimer Weinkerwe" als auch die Domstadt Speyer zu besuchen. Weiterhin sind eine Kellereibesichtigung der "Sektkellerei Wachenheim" und der Besuch des Kaiserdoms in Speyer vorgesehen.

Es erwartet uns also ein volles Programm, dass auch eine Wanderung durch die Weinberge vorsieht.

Euer Teilnehmerpreis beträgt 281,00 Euro pro Person für die Unterkunft und 160,30 Euro für die Bahnfahrt. Hinzu kommen noch ca. 30,00 Euro für Führungen, zusätzliche Fahrten und Eintritte.

Das Hotel hat einen Zugang zum Erlebnisbad "Salinarium", so dass also Badesachen nicht vergessen werden sollten.

Wir freuen uns auf Euch

Ingrid und Renke

